

El Programa S-80 y la construcción naval

José March Al-Lal Baeza

Capitán de Navío del Cuerpo de Ingenieros de la Armada.
Jefatura de Ingeniería y Construcción del Arsenal de Cartagena.



El desarrollo de un proyecto de un submarino es complejo. A lo largo de todos estos años el personal involucrado en el programa S80 ha acumulado una enorme experiencia en los aspectos que influyen y condicionan este tipo de programas, tanto desde el punto de vista de gestión, como técnico.

José March A-Lal Baeza estudió Ingeniería Naval, en la especialidad Máquinas, en la Universidad Politécnica de Madrid. Ingresó en la Armada en el año 2000 y estuvo destinado en el Ramo de Plataformas Navales de 2004 a 2011, con participación en el Programa F105, BAM. Desde diciembre de 2012 está destinado en el Programa S80 y actualmente en la Jefatura de Ingeniería y Construcción del Arsenal de Cartagena

En la conferencia, se describirán los objetivos del programa S80, la complejidad del proyecto, cómo se abordó y algunas lecciones aprendidas.

Presenta y modera: **Jorge Rosell**

Subdirector de Empresas y Movilidad de la Escuela de Ingeniería y Arquitectura



Sesión 362

Miércoles 14 de febrero de 2024 · 17h.

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: EINAunizar

<https://www.youtube.com/watch?v=WcS6L0987Mk>